

Das Neue Jahrzehnt



Die Politik in der Zeitenwende

Frank-Walter Steinmeier, Kanzlerkandidat und Bundesaußenminister

DASA

Friedrich-Henkel-Weg 1-25, 44149 Dortmund

13. März 2009, Einlass 17.30 Uhr, Beginn 18.30 Uhr

Hier online
anmelden.

ODER PER FAX AN 030 / 25 991-454

Programm

- Rede Frank-Walter Steinmeier: „Die Politik in der Zeitenwende“
- Moderiertes Gespräch

Im Anschluss laden wir zu einem kleinen Empfang ein. (Voraussichtliches Ende der Veranstaltung gegen 20.30 Uhr.)

Das Neue Jahrzehnt – gestalten Sie es mit uns.

Wir sind inmitten einer Zeitenwende. Der Marktradikalismus ist in Deutschland und der Welt gescheitert. Gesellschaftliche Bedingungen verändern sich rasant. Deutschland ist stark und kann die Herausforderungen bestehen. Aber es braucht Zuversicht und den Mut zum gesellschaftlichen Fortschritt.

Wir haben die Kompetenz und wir sind bereit, Verantwortung zu tragen für unser Land und darüber hinaus. Wir können Sicherheit gewährleisten, wenn wir den Wandel gestalten.

- Dem Sozialen in der Sozialen Marktwirtschaft wieder Geltung verschaffen.
- Die guten Perspektiven einer älter werdenden Gesellschaft verdeutlichen.
- Integration forcieren.
- Die Rolle des Staates wahrnehmen und ausbalancieren.

Wir werden über die Konsequenzen aus der Globalisierung und über Regeln für die Finanzmärkte reden. Über die Folgen der demografischen Entwicklung und die Aufgabe der sozialen Stadt, damit eine soziale Gesellschaft auch gelingen kann.

Wir führen das Gespräch über die grundlegenden Fragen unserer Zeit. Wir wollen erreichen, dass alle in unserem Land mithelfen ein neues und gutes Jahrzehnt zu gestalten. Wir wollen anpacken. Für unser Land.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

A handwritten signature in blue ink, which reads 'Frank-Walter Steinmeier'.

Frank-Walter Steinmeier
Kanzlerkandidat und Bundesaußenminister